



### **PEMEX, FUTURO INCIERTO**

Fue demoledor el análisis de la agencia calificadora Moody's: El futuro de Pemex es incierto. La analista de Moody's, **Nymia Almedia**, tiene razón: Frente a la incertidumbre en la que el candidato puntero, **López Obrador**, dijo que llevaría adelante una consulta pública para echar abajo la Reforma Energética, desde luego que Pemex tiene un futuro... por lo menos, incierto.

Pemex es dirigido por **Carlos Treviño**, quien ha logrado mantener en operación la reforma, con asociaciones claves de Pemex con privados, donde la empresa productiva del Estado no tiene que desembolsar flujos para inversiones de riesgo, sino más bien asociarse con distintas compañías. **Treviño** ha comentado que será muy difícil echar para abajo la Reforma Energética. Lo mismo ha dicho **Pedro Joaquín Coldwell**, secretario de Energía, así como **Juan Carlos Zepeda**, presidente de la Comisión Nacional de Hidrocarburos. Tendría que ser una reforma constitucional, pasarla por todos los estados, pero, además, pagar indemnizaciones multimillonarias por todos los contratos en curso, y desde luego revertir el proceso de Pemex justo cuando empieza a salir de terapia intensiva. Esperemos que la Reforma Energética sí continúe.